

Suivre le rythme, choisir son rythme...

Aujourd'hui, vous recevez le nouveau Bulletin, puisque vous avez choisi d'adhérer (ou de ré-adhérer) à la F.O.F, et vous êtes de plus en plus nombreux !

Nous nous en réjouissons, et nous aimons à croire que le Bulletin constitue une petite bouffée d'oxygène trimestrielle : d'abord pour les yeux avec ses nouvelles couleurs, puis pour les mains avec sa douceur apaisante (on n'a rien pu faire pour vos nez mais vous êtes enrhumés, n'est-ce pas ? ...) et aussi pour vos pratiques orthophoniques.

En effet, le Bulletin de la F.O.F tente chaque fois de relier questionnements, connaissances, expériences.

Il vous propose aussi de suivre l'actualité de nos conditions et cadres d'exercice mais là... on n'a pas pu faire autrement, il faut lire !!!

Et si vous n'avez pas encore réussi à vous passionner pour les articles concernant le développement professionnel continu ou la retraite, gardez précieusement vos anciens bulletins qui se révéleront bien utiles un jour ou l'autre...

Pour l'heure, nous vous invitons à découvrir Jeanne BENAMEUR, à poursuivre une réflexion sur la prise en charge des patients autistes, à clarifier les hiérarchies de l'exercice salarié et à explorer des escaliers...

Bonnes lectures à chacun et à chacune, que le Bulletin soit plus qu'une touche de couleur sur votre bureau !

Marie-Claire BULIARD et Isabelle ALI